

Spatenstich für neues Produktionszentrum in Iași

- Spatenstich für den Neubau einer modernen Produktionshalle erfolgt
- Mit der Erweiterung wird die wachsende europäische Nachfrage der Glas-, Baustoff- und Intralogistikindustrie befriedigt
- Das Unternehmen schafft über 100 neue Arbeitsplätze

Grenzebach Romania S.R.L

Șoseaua Iași Tomești 33A
700292 Iași
Rumänien

Kontakt:
Andrea Steigerwald
Tel: +49 906 982-2656
andrea.steigerwald@grenzebach.com

www.grenzebach.com

IAȘI/Rumänien. Am 10. November 2022 legten Vertretende der Grenzebach Gruppe und des Bauunternehmens Demo Construct unter den Augen von Grenzebach-Mitarbeitenden und Partnern in Iași, Rumänien, feierlich den Grundstein für die neue Produktionshalle der Grenzebach Romania S.R.L. Dr. Steven Althaus, CEO der Grenzebach Gruppe, freut sich: „Mit der Standorterweiterung positionieren wir Grenzebach Romania als einen attraktiven Betrieb, der durch seine optimale Lage an der E59 als Drehkreuz für das europäische Geschäft in der Glas-, Bau- und Intralogistikindustrie fungieren wird.“ Die Fertigstellung ist im Herbst 2023 geplant. Im Rahmen der Erweiterung schafft das Unternehmen rund 100 neue Arbeitsplätze.

Neubau auf 30.000 qm großem Grundstück

Der Neubau in Iași erfolgt auf einem 30.000 qm großen Grundstück direkt angrenzend am derzeit schon bestehenden Firmenstandort. Es entsteht ein modernes Produktionszentrum, das neben Produktionsflächen für den Glas-, Baustoff- und Intralogistiksektor großzügige Flächen für zukünftige Entwicklungen und Service bietet.

„Mit der Standorterweiterung und -modernisierung bekennen wir uns zum Wirtschaftsstandort Iași, der Region, Rumänien und Europa. Als weiteres Produktions- und Entwicklungszentrum sehen wir in unserem rumänischen Standort die perfekte Basis für technologische Entwicklungen und die ideale Antwort auf die wachsende Nachfrage unserer Kernmärkte“, sagt Moritz Ückert, Managing Director Grenzebach Romania S.R.L.

Der Neubau ist Teil eines umfangreichen Reorganisationskonzepts des Standorts Iași, das staatlich gefördert wird. Neben der neuen Produktionshalle wird die bestehende Industriehalle modernisiert, um heutige Anforderungen an Effizienz und Nachhaltigkeit zu erfüllen.

Aus der Region, für die Region

"Aus der Region, für die Region" ist eine der Stärken von Grenzebach im globalen Geschäft. Seit 1999 ist das Unternehmen in Iași, Rumänien, ansässig. Grenzebach Romania begleitet mit modernsten Produkten und zukunftsweisenden Lösungen Kunden aus der Glas-, Intralogistik- und Baustoffindustrie auf ihrem Weg zu Industrie 4.0 und darüber hinaus. Das Unternehmen liefert maßgeschneiderte, hochwertige und innovative Produkte und Systeme - Made in Europe.



Das neue Produktions- und Entwicklungszentrum entsteht auf einem 30.000 qm großen Grundstück.

Quelle: Grenzebach



Dr. Steven Althaus, CEO der Grenzebach Gruppe, nahm ebenfalls an den Feierlichkeiten teil.

Quelle: Grenzebach



Der Spatenstich für den Neubau erfolgte am 10. November 2022 (von links: DI. Paul Margarint, Director General Demo Construct, Moritz Ückert, Managing Director Grenzebach Romania, Ralf Jäger, COO Grenzebach Gruppe, Silviu Nica, Plant Manager Grenzebach Romania und DI. Ion Baietrau, Administrator Demo Construct).

Quelle: Grenzebach

Über Grenzebach Romania S.R.L.

Als Entwicklungs- und Fertigungsstandort der multinationalen Grenzebach Gruppe bietet Grenzebach Romania seinen Kunden Produkte und Lösungen "Made in Europe" für die Glas-, Intralogistik- und Baustoffindustrie. Kunden profitieren nicht nur von der langjährigen Erfahrung im Maschinen- und Anlagenbau, sondern auch von einem umfassenden Knowhow in der Automatisierung, das auf dem Wissen und der Technologie von CNUD EFCO und Grenzebach beruht. Zwischen Mitteleuropa und Südosteuropa gelegen und an das Schwarze Meer grenzend, ist Grenzebach Romania die ideale Drehscheibe für den weltweiten Transport per Seefracht, Straße und Zug. Rund 160 Mitarbeitende konzentrieren sich auf die Produktion und Entwicklung von Prozessen und Anlagen, die den aktuellen und zukünftigen Anforderungen an Digitalisierung und Automatisierung gerecht werden. Dabei spielen Werte wie Nachhaltigkeit und Partnerschaft eine zentrale Rolle für das Unternehmen.

Über Grenzebach

Grenzebach bedient die globalen Märkte der Glas- und Baustoffindustrie sowie der Intralogistik mit maßgeschneiderten Automatisierungslösungen. Darüber hinaus erschließt das Unternehmen stets neue Anwendungsgebiete wie verschiedene Recyclingverfahren, das Rührreibschweißen, die Automatisierung der Additiven Fertigung, die digitale Vernetzung oder Lösungen zur nachhaltigen Energiegewinnung wie solaraktive Fassaden. Grenzebach zählt zu den weltweiten Technologieführern seiner Märkte. Fertigungsstandorte in Deutschland, Rumänien, USA und China sowie weltweite Vertretungen ermöglichen Kundenservice vor Ort. Mehr als 3.000 installierte Anlagen in 55 Ländern stehen für Qualität und Zuverlässigkeit – und das seit über 60 Jahren. Seit der Gründung ist die mittelständische Unternehmensgruppe im Besitz der Gründerfamilie und zählt mit einer Exportquote von über 90 Prozent zu den Global Playern.

LinkedIn:

<https://www.linkedin.com/company/grenzebach-group>

YouTube:

<https://www.youtube.com/TheGrenzebachGroup>